

Aulas

Rectores y empresarios impulsan un foro de debate

EP - Sevilla - 08/04/2008

Vota Resultado ★★★★★ 0 votos  

El presidente de la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA), Santiago Herrero, y la presidenta de la Conferencia de Rectores de las [Universidades Andaluzas](#) (CRUA) y rectora de la de Málaga, Adelaida de la Calle, anunciaron ayer la creación de un "foro de debate permanente", del que formarán parte las "cúpulas" de ambas organizaciones. Su objetivo es seguir de cerca los temas de interés común, tales como la investigación o la adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

La noticia en otros webs

- webs en español
- en otros idiomas

Tras una reunión celebrada ayer entre los rectores andaluces y la CEA, Herrero y De la Calle explicaron que ambas organizaciones han encargado un estudio sobre los temas que precisan de colaboración. Posteriormente, se creará la citada comisión, que aún no tiene fecha

para su primera reunión.

Una vez constituido el foro permanente de debate, rectores y empresarios tratarán diversas cuestiones en materia de cooperación. Entre otros asuntos, en la reunión de ayer abordaron la cooperación en el campo de la investigación científica; la explotación de las patentes salidas de la Universidad; y el diseño de los planes de estudio cara a la adaptación al EEES.

Herrero subrayó que sería conveniente estudiar las necesidades concretas de las empresas en lo que se refiere a la formación de los alumnos universitarios, con miras a la creación de los nuevos títulos de grado. En este punto, coincidió con la presidenta de la CRUA, quien añadió que aunque los planes de estudio los diseñan las universidades, esto debe hacerse "atendiendo las peticiones del sector empresarial". También analizaron en el encuentro la importancia que cobrarán con el nuevo sistema universitario las prácticas de los estudiantes en las empresas, ya que los alumnos las necesitarán para completar sus estudios de grado.

Vota Resultado ★★★★★ 0 votos

15 de 16 en Andalucía

 Imprimir  Estadística  Enviar

 Corregir  Reproducir  Derechos

Compartir: ¿Qué es esto?



Puedes utilizar el teclado:

Lo más visto ...valorado ...enviado

1. El malentendido entre Almodóvar y la novia de Alberto de Mónaco
2. Sanidad dice que los dos muertos por las 'vacas locas' se contagiaron antes de que se aplicaran controles
3. 'El chiki chiki', el más visto de Eurovisión
4. Las protestas pro-Tíbet logran apagar la llama olímpica en París
5. Aguirre no descarta presidir el PP pero "a día de hoy" no entra en sus planes
6. La torpeza de Hamilton y los pañuelos del Camp Nou copan las portadas
7. Keith Richards compraba sus jeringas en una juguetería
8. Una pareja demanda a Google por intromisión en su privacidad
9. Francia envía sus 'GEO' a Somalia por el secuestro por piratas de un yate de lujo
10. ¿Un meteorito o chatarra espacial?



1. Seseña, capital del fiasco inmobiliario
2. La 'supermujer' se extingue
3. Las ventas de Marina d'Or se desploman
4. FORGES
5. Réquiem por Rajoy
6. EL ROTO
7. ERLICH
8. Las protestas pro-Tíbet logran apagar la llama olímpica en París
9. RAMÓN
10. Tururú



1. La 'supermujer' se extingue
2. La buena vida
3. Seseña, capital del fiasco inmobiliario
4. Maneras estrafalarias de forrarse con una 'web'
5. Las inmobiliarias se vuelcan en las rebajas y los créditos para vender
6. Las ventas de Marina d'Or se desploman
7. Borges y los piqueteros
8. Sanidad dice que los dos muertos por las 'vacas locas' se contagiaron antes de que se aplicaran controles
9. Las fronteras nacen en la escuela
10. "Las bibliotecas cambian vidas, y, a veces, las salvan"

Otras ediciones

Publicado en Edición Impresa en la sección de

[Versión texto accesible](#)Edición de Bolsillo, edición para [PDA/PSP](#) ó [Móvil](#)

Última hora

Lo último Videos **Fotos** Gráficos

EL PAÍS de 'los guiñoles' - 07-04-2008



Disneyland Paris inaugura el